

# *Rendirán homenaje jugadores europeo a fallecidos del equipo Chapecoense*

---



Nyon, Suiza, 1 dic (RHC) Todos los partidos de la Liga de Campeones y la Euroliga de la UEFA que se jueguen la próxima semana realizarán un minuto de silencio como respeto por las víctimas de la tragedia aérea del lunes último del equipo del club de fútbol brasileño AF Chapecoense.

Ese equipo perdió a la mayoría de sus jugadores y cuadro técnico en un accidente de avión ocurrido en las afueras de la ciudad colombiana de Medellín, donde el Chapecoense debía enfrentar al Atlético Nacional en el juego de ida de la final de la Copa Suramericana.

En un comunicado, Aleksander Ceferin, presidente de la UEFA, precisó que así querían dar su apoyo a todos los afectados. "El fútbol europeo demuestra así su simpatía y unión con el AF Chapecoense de la Confederación Brasileña de Fútbol (CBF), CONMEBOL y los familiares de todas las víctimas", refiere el texto.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/113961-rendiran-homenaje-jugadores-europeo-a-fallecidos-del-equipo-chapecoense>



**Radio Habana Cuba**